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~ Al via il confronto sulla vertenza. Nel mirino l' inadeguatezza strutturale del commissariato
 

Polizia, annullato lo sciopero
 
ASSISI - L'annunciata 
manifestazione indet • Controlli 
ta dal sindacato della 
Polizia di Stato del nei locali 
commissariato di Assi
si, Fsp Ugl, che si sa ad opera
rebbe dovuta tenere in 
piazza Santa Chiara della Asl 
domani, in occasione 
della visita - pellegri 
naggio del Santo Pa
dre, è stata sospesa in 
attesa di tempi sinda La manifestazione indetta 
cali migliori. E' rien dal smdacato della PoliZia di 
trato dunque l'allarme stato del commissariato di 

ASSISI, Fsp Ugl, SI sarebbedopo la dura presa di 
dovuta svolgere domar» rn posizione espressa de
PlalZJ Santa Chklragli ultimi giorni che 

vedeva la gionata di 
sciopero di domani co rurale del commissa sindacato aveva deciso nostra regione, per As
me utile azione per ar riato assisano, oggetto di mettere in cantiere sisi". Nel frattempo si 
rivare ad un confron di una vertenza nazio la protesta clamorosa è tenuto il sopralluogo 
to. nale. proprio nel giorno della della Asl al commissa
Come dire, prima favo "Da circa una settima presenza del Pontefice riato di Polizia per veri 
rire il senso professio na - informa Gaudiosi, ad Assisi per sensìbilìz ficare gli aspetti di 
nale e civico del servi segretario regionale  zare maggiormente il igiene e dell'agibilità 
zio in una giornata In sono in corso intese mondo della Polizia di dell'immobile. 
ternazionale come verbali tra la segreteria Stato a prendere una Poi ce ne sarà un altro 
questa poi riproporre il regionale della Psp Ugl posizione certa ed im martedì prossimo a ca
tavolo dei problemi e il Viminale per la ri mediata sulle proble rico del competente or
sindacali con la contro soluzione dell'argo matiche in i tinere. gano territoriale, l'uf
parte. mento in questione. A "Noi Saremo lì ad Assi ficio di vigilanza di Fi
A comunicarlo sono ore ci sarà un incontro si in veste istituzionale renze, che dovrà testa
stati i vertici regionali a Roma per dirimere il insieme ad altri colle re l'applicazione della 
della federazione di ca problema assisano i cui ghi - afferma Gaudiosi 626/94 nei locali. I re
tegoria, dopo la riaper aspetti di inadeguatez - per garantire, come lativi contenuti saran
tura del confronto tra za immobiliare e di al  ogni giorno, la sicurez no fomiti nei prossimi 
le parti, incentrato sul tro sono noti a tutti" . za dei cittadini in una giorni. 
la inadeguatezza strut- Come si ricorderà, il giornata storica per la Lorenzo Capezzali 

miPII 
Rendiconto finanziario 2007 
con un avanzo di 1.232 milioni 
ASSISI - Bilancio "in salute", parametri ri 
spettati e avanzo. La giunta comunale di 
Assisi, su proposta dall'assessore Mareno 
Massucci, ha approvato il "Rendiconto eser
cizio finanziario 2006" da cui risulta un 
"avanzo di amministrazione" di circa 1.23:2 
milioni di euro (ora l'atto sarà posto all'at 
tenzione del Consiglio comunale). 
Tale cifra, in avanzo, sarà utilizzata, come 
previsto dalla norma, per ridurre ulterior
mente i debiti del Comune che già sono 
molto bassi (parametro 0.:2 su un massimo di 
1). Sempre nella stessa seduta è stato appro
vato il "patto di stabilità interno" che verifica 
tutti i parametri di legge. 
Insomma un bilancio in "piena salute". 
ricorda il sindaco Claudio Ricci, anche Se 
occorrerà continuare a risparmiare e trovare 
risorse in modo alternativo per "fare molto 
senza aumentare le tasse comunali" (ad 
Assisi, tra Ici e Irpeff, i cittadini pagano già 
oggi quasi la metà della media degli altri 
comuni urnbrì), Sempre nella stessa seduta 
la giunta comunale ha approvato lo stranzìa
mento di risorse per il Convitto Nazionale di 
Assisi per sostenere 21 posti da "sernìconvìt
tore" (Relatore Maria Belardoni). 
Un risultato pù che soddisfacente dunque. 
che viene accolto positivamente non solo 
dalla pubblica amministrazione ma dagli 
stessi cittadini. 

~ L'appello del sindaco alle forze dell'ordine 

"Necessari più controlli in città" 
BASTIA UMBRA - n sindaco mette in allarme i cittadini chiede ai cittadini la massima 
Francesco Lombardi ha allerta privandoli della loro sicurezza e collaborazione e quindi invita 
to carabinieri e polizia del disa serenità. "Verso queste fanne la popolazione a segnalare 
gio che viene provocato in città delinquenziali - af- qualsiasi movimento 
dal passaggio e dalla sosta dei ferma il sindaco  sospetto. Da parte 
nomadi. occorre agire con la • Vandali sua l'Amministrazio
Anche se non correlato, proprio massima energia. ne comunale, già dal 
ieri è stato registrato dai citta Chiediamo ancora in azione l o giugno, ha raffor
dini un grave danno al patri  una volta, ai mas zato il controllo del 
monio comunale con I'intru simi livelli delle territorio con l'amanche 
sione in piscina di alcuni indi forze dell' ordine, pliamento del servi
vidui che hanno danneggiato di rafforzare i nu in piscina zio dei vigili urbani, 
la struttura. Con la bella sta clei di vigilanza nel che quindi garanti 
gione il fenomeno aumenta Comune di Bastia scono la loro reperìbi
ma non vi può essere nessuna Umbra, un territorio impor Iità e la loro vigilanza tutti i 

AftIvalldalkl Nei giorni scorsi presi JI m.ra I gtoradini pubbucr. comprensione per chi" danneg tante per densità abitativa e giorni fino a mezzanotte.
 
I malviventi hanno dctu rapato tavoh e panclì lnr gia il patrimonio pubblico o valenza economica". Il sindaco Roldano Boccali
 

~ Per la fase regionale I mmiI'T~glio del~;~~tro conl'assessore allo Sport 

J' .1M" ., 

Per la prima volta ai Giochi studenteschi 
in vasca la scuola media "Antonietti" 
BASTIA UMBRA - Per la prima volta Cupoloni (rana), medaglia di bron
la scuola media "C. Antonìetti" di zo. Davide Tarpani (farfalla), me
Bastia Umbra ha allestito una daglia di bronzo. 
squadra per partecipare alle gare di Gli stessi quattro atleti citati han
nuoto, organizzate dai giochi spor no vinto la medaglia di bronzo 
tivi studenteschi. Accompagnati nella staffetta 4X50. Davide Rossi, 
dal professar Lucio Ricci, i ragazzi con il suo tempo, è riuscito a 
si sono recati presso la piscina qualificarsi per le "nazionali", do
comunale di Orvieto per la fase ve rappresenterà la scuola media 
regionale. "c. Antonìetti" e la regione Urn
Oltre alle scuole medie della pro brìa a Vicenza dal 2 al 6 luglio. E 
vincia di Perugia, c'erano anche le parliamo ora di ciacomo Mela il 
varie scuole della provincia di Ter quale, superando una selezione 
ni. La squadra della "c. Antoniet assai dura e competitiva, è il ra
ti" era formata da: Davide Rossi gazzo-studente piu bravo dell'Um
(stile libero) che otterrà la meda bria nel salto in alto e rappresente
glia di argento, il che significa rà la sua regione (e la scuola media 
secondo di tutta la regione Um "e. Antonìettì") alle finali nazio
bria; Francesco Leopardi (dorso), nali dei giochi sportivi studente
medagììa d'argento, secondo tem schi che si svolgeranno nei primi 
po regionale; Mattia. Casagrande giorni di luglio. 

Un campo sportivo in erba sintetica 
Inaugurato a Viole il nuovo impianto 

ASSISI- Taglio del nastro per il campo 
sportivo di Viole e società che rico
mincia a programmare il futuro di 
campionato. Tra le novità, il manto 
sintetico come fondo. Gli altri imer 
venti hanno riguardato l'aspetto idro
termosanitario e quello elettronico, 
che sono stati portati avanti dalla Pro 
Loco di Viole. Presto partiranno i tor
nei calcistici a cinque femminili e 
maschili, "Memorial Giuseppe Rava
glia e Francesca Brunozzi". All'inau
gurazione erano presenti del comples
so il sindaco Ricci, l'assessore allo 
Sport, Martellini. ".E' un segnale 
chiaro - ha commentato Martellini 
dell'attenzione dell'ente nei riguardi 
delle frazioni. La politica sportiva co
munale è al passo con le esigenze dei 
cittadini. Abbiamo messo a disposi

Un campo sportivo in erba sintetica zione un contributo di 38 mila euro". 


